

MANES DUERR // VITA

Manes Duerr lebt in Wien. Manes hat ein Faible für Sport – selbst spielte er 10 Jahre Basketball. Diese Begeisterung spiegelt sich deutlich in seiner Arbeit wider, die ein lebendiges Gefühl von Realität und eine gewisse Intensität vermittelt.

Manes studierte an der Filmakademie in Wien und arbeitete anfangs als Cutter, später zog es ihn zur Regie, seiner wahren Leidenschaft. Erste Arbeiten entstanden für den Europäischen Werbemarkt. Mit der Fitbit Kampagne hat er nun auch in den USA für Aufmerksamkeit gesorgt.

Manes beobachtet ganz genau, die Geschichten erzählt er mit einer besonderen cineastischen Ästhetik und sein Blick für Dynamik und Bewegungen sorgt für herausragende und lebhaft Bilder. Manes begeistert sich besonders für Projekte, die Aspekte aus den Genres Sport oder Action mitbringen, aber auch auf starken, visuellen Storytelling beruhen.



geb. am 11. Dezember 1980